



Schächentaler Höhenweg

2 Tage hoch über dem Schächental

Unsere Wanderung beginnt auf einer der schönsten Passlandschaften der Schweiz, dem Klausenpass. Dort auf der Sonnenseite des Kantons Uri führt die Route des Schächentaler Höhenweges vorbei an fantastischer Landschaft, mit herrlichen Ausblicken auf die historische Klausen-Passstrasse, die Urner Alpen, auf das Reusstal und das wildromantische Schächental.

Tourenleiter Hans Wild hans.wild@sunrise.ch Tel. 071 888 02 34, 079 255 62 19

Datum Mittwoch und Donnerstag 25./26. Juni 2025

Treffpunkt 07.25 Bahnhof Schachen bei Herisau (Gratis Parkplätze)

Anreise Abfahrt 07.39 ab Schachen (Herisau) mit Eisenbahn über Uznach-Ziegelbrücke nach Linthal. Mit Postauto auf den Klausenpass.

Programm 1. Tag: Klausenpass (1948m) – Schächentaler Höhenweg bis Naturfreundehaus Rietlig (1620m)
Gehzeit: 3 - 4h; Aufstieg 365m, Abstieg 682m, T2
2. Tag: Schächentaler Höhenweg bis Eggberge (1447m)
Gehzeit: ca 3 - 4h; Aufstieg 355m, Abstieg 544m, T2

Rückreise Mit Seilbahn von Eggberge nach Flüelen. Bus zum Bahnhof Flüelen.
Mit Eisenbahn über Arth Goldau – Wattwil nach Schachen (Herisau)

Unterkunft Halbpension im [Naturfreundehaus Rietlig](#), einfache Doppelzimmer

Verpflegung Zwischenverpflegung für 2 Tage aus dem Rucksack

Kosten Halbpension Naturfreundehaus Rietlig CHF 80.00 (bar oder Twint)
Seilbahn Eggberge – Flüelen CHF 12.00 (ab 10 Pers, vor Ort lösen)
Billette selber lösen: 1. Tag Schachen (Herisau) – Klausen Passhöhe
2. Tag Flüelen, Eggberge Talstation – Schachen (Herisau)

Ich wünsche Euch zwei schöne Tourentage mit Hans und Yolanda im urchigen Schächental

Max Stauffer